

No. 749

華やかに武者絵巻

5月17日、日光東照宮恒例の春の例大祭が絢爛豪華に行なわれました。

3基の神輿を二荒山神社へ移す渡御祭、翌18日、呼びものの百物揃千人行列は鉄砲、弓持ちなど、さむらい姿で二荒山神社境内から約1キロはなれた御旅所まで、新緑の杉木立の表参道をねりあるき内外の見物人の目を楽しませました。

90円

マーチス快勝

—第28回さつき賞競走—

160円

第28回さつき賞競走は19日、雨の中山競馬場に東西の明け4才の若ゴマ16頭を集めて行なわれました。

人気の中心はマーチス、アサカオー、タケシバオーの『三強』、結局最後の直線でマーチスが快勝、一着賞金1,300万円を獲得しました。

惨！十勝沖地震

—岩手・青森—

357円
250円
350円

5月16日午前9時46分、北海道、東北地方を中心にして発生した大地震は各地に大きな被害をもたらしました。

東北の大動脈、東北本線、国道4号線ともに各所で寸断されました。

震源は襟裳岬、南々東120キロ、その規模はマグネチュード7.8、関東大地震に匹敵すると発表され、十勝沖地震と名づけられました。

死者行方不明45人、家屋の全半壊1,084戸、特に青森県は大きな被害を受けました。

五戸町周辺の農村地帯は地割れのため水田の水がまったく引いてしまい田植を前にした農民に深刻な打撃をあたえています。